

Gobierno regional Cajamarca rechaza declaraciones de Huaroc



Presidente regional Gregorio Santos afirmó que declaraciones de Vladimiro Huaroc sobre el reinicio de trabajos en Conga es una provocación al pueblo de Cajamarca y sus organizaciones vivas.

Ante declaraciones del alto comisionado de la Oficina de Diálogo Y Sostenibilidad de la Presidencia del Consejo de Ministros, Vladimiro Huaroc, al indicar

que en el 2014 podrían reiniciarse los trabajos en el proyecto minero Conga, porque según él sería la respuesta al pedido de dirigentes de 32 comunidades y un grupo de empresarios. El gobierno regional Cajamarca rechaza enérgicamente.

Presidente regional Gregorio Santos Guerrero, afirmó que versiones de Huaroc es una provocación al pueblo de Cajamarca, se demuestra una vez más que el gobierno de Ollanta Humala defiende a capa y espada a una de las empresas mineras más cuestionadas en el Perú, como es Yanacocha; ésta durante 20 años ha saqueado los recursos naturales de los cajamarquinos, destruido y secado fuentes de agua, manantiales y bofedales.

“Al gobierno central no le interesa las relaciones con los gobiernos regionales y locales, fiel obediente del poder económico impone el centralismo virreinal desde Lima, reduciendo a su mínima expresión las decisiones democráticas del Estado Peruano y los gobiernos sub nacionales”, dijo Santos.

El líder izquierdista afirmó que la prepotencia centralista de Ollanta Humala no pasará, tras hacer el llamado a las organizaciones vivas de la región, como las Rondas Campesinas, Frentes de Defensa y otras, a mantener la más amplia y férrea unidad contra el centralismo.

La autoridad cajamarquina responsabiliza al gobierno central de lo que pueda ocurrir. “Como representante del gobierno regional estaremos al lado de las mayorías que rechazan el cuestionado proyecto minero. Técnica, social y económicamente Conga es un proyecto inviable y constituye una actividad salvaje para el desarrollo sostenible de la región”, dijo.

El Gobierno Regional ratifica su compromiso de hacer de Cajamarca una región digna, de respeto a las decisiones democráticas de las mayorías, de seguir avanzando en la construcción de las bases del Nuevo Modelo de Desarrollo Sostenible, basado en el fortalecimiento de los sectores agropecuario, medio ambiente, agroindustria, turismo, integración vial, electrificación, salud y educación.

Nota.

La represión del Gobierno Central contra el pueblo de Cajamarca que lucha en defensa de sus recursos naturales ha dejado desde el 2011 un saldo de 5 hermanos cajamarquinos asesinados por las “fuerzas del orden”, más de 70 heridos, un promedio de 150 dirigentes, autoridades locales y regionales denunciados y perseguidos, bloqueo de cuentas del gobierno regional, recorte presupuestal al gobierno regional y algunos gobiernos locales, paralelismo de la gestión central con el gobierno regional, etc.